

04.09.10 - 40. Brockenlauf

Geschrieben von: Stefan Losch

Zum ältesten deutschen Berglauf, dem Brockenlauf im Harz, zog es wieder einmal **Lothar Kuhnke** (M55). In diesem Jahr feierte der Lauf sein 40-jähriges Bestehen. 27 Kilometer mit 890 Höhenmeter galt es zu bezwingen! Wie in den Vorjahren erzielte Lothar eine beachtliche Platzierung in einem Feld von über 403 Startern über die 27km-Distanz. Seine Zeit von 2:05:33h bedeutete Gesamtplatz 32 und den 2. Platz in seiner Altersklasse.

Weitere Infos: [Veranstalterhomepage](#)

